

**Ils ont suivi l'histoire de la Vie**



*Pause sur le parcours pour écouter les explications d'Eugène-Marie Vincent, passionné par l'histoire des moulins. Séduits par la formule, les participants envisagent de participer aux prochaines étapes.*

PHOTO : OUEST-FRANCE

Samedi 5 avril, une vingtaine de personnes ont participé à la première étape de la marche pour l'eau proposée par le Centre permanent d'initiatives pour l'environnement Logne et Grand-Lieu, en collaboration avec le Syndicat mixte des marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay.

En compagnie d'Eugène-Marie Vincent, ils ont découvert l'histoire des moulins positionnés sur le parcours, dont certains ont complètement disparu ou sont en ruine, comme le moulin du Fief, à proximité du Chiron. Un parcours qui a longé la Vie et le Ruth, en passant par le plan d'eau du moulin à Élise et par la station d'épuration. Deux prochaines étapes sont

programmées pour suivre la Vie jusqu'à Apremont. Elles feront intervenir d'autres acteurs impliqués dans la gestion de l'eau (agriculteurs, pêcheurs, etc.). La continuité écologique, l'hydromorphologie seront également abordées. En 2026, trois nouvelles étapes sont prévues jusqu'à Saint-Gilles-Croix-de-Vie.

Prochaines étapes : samedi 26 avril, du Poiré-sur-Vie à La Chapelle-Palluau (agriculture, eau et biodiversité), samedi 17 mai de Maché à Apremont (l'eau une ressource précieuse).

Gratuit, inscription obligatoire: sur [cpie-logne-et-grandlieu.org](http://cpie-logne-et-grandlieu.org) de 8 h 30 à 12 h. Prévoir chaussures de randonnée.